

## **Gemeinsame Ordnungsbehörde**

Unterzeichnung der Öffentlich-Rechtlichen Vereinbarung zwischen den Gemeinden Biebesheim am Rhein und Stockstadt am Rhein

Am 17.03.2025 konnte die von beiden Gemeindevertretungen beschlossene Öffentlich-Rechtliche Vereinbarung zur Bildung einer gemeinsamen Ordnungsbehörde von den beiden Bürgermeistern und den jeweils Ersten Beigeordneten offiziell unterzeichnet werden.

Der Termin fand im Beisein der Mitarbeiter der gemeinsamen Ordnungsbehörde, die ihren Sitz im Rathaus in Biebesheim am Rhein hat, statt.

Die zwei, dafür neu eingestellten, Mitarbeiter (auf dem Bild rechts und links außen) werden ihren Außendienst in beiden Gemeinden verrichten.



Auf unserem Bild zu sehen (v.l.n.r.):

Herr Felix Bauer, Frau Verena Wedel, Frau Diana Rothermel, Herr Erster Beigeordneter Günter Müller, Herr Bürgermeister Marcus Rahner, Herr Bürgermeister Thomas Raschel, Frau Erste Beigeordnete Ursula Kraft, Frau Claudia Thurow und Frau Cornelia Bütow.

(Bild: Gemeinde Biebesheim am Rhein)